



Auf der Anlage «Eichwiler» konnten die Kinder auf die Suche nach den versteckten Tieren gehen.

Von Michel Laube (Text/Fotos)

Die Modellbahn-Expo hat sich in den vergangenen Jahren zu einem traditionellen Treffpunkt für Modellbaufans aus ganz Europa entwickelt. Auch in diesem Jahr war sie wieder Teil der bereits zum 22. Mal im CIP in Tramelan stattfindenden Modellbahnbörse. Zum vierten Mal präsentierten Modellbauerinnen und Modelbauer rund um Michael Koller ihre beeindruckenden Werke und bereicherten die Veranstaltung mit einer vielfältigen und lebendigen Ausstellung.

Modelle in allen Größen und Spurweiten

Auf den weitläufigen Flächen im Untergeschoss und im Erdgeschoss präsentierte sich zahlreiche Stände, an denen sowohl Occasionsmodelle als auch Neuwaren in allen Größen angeboten wurden. Für passionierte Modelbauer bot sich eine ideale Gelegenheit, ihren Bestand an Werkzeugen, Farben und verschiedenstem Zubehör zu erweitern und sich fachkundig beraten zu lassen. Auch Liebhaber von Modellautos fanden ein besonders vielfältiges Angebot vor und kamen dank der breiten Auswahl an seltenen Stücken und aktuellen Neuheiten voll auf ihre Kosten.

Adrian Moser beherrscht das Altern von Güterwagen in Perfektion und präsentierte das in passenden Szenen in Tramelan.



Die wunderbar gestaltete Szene von Marcel Ackle ist den LOKI-Lesern bestens bekannt.



Der detaillierte und filigrane Torbogen wurde von Andreas Schulte im Massstab 1:87 gebaut.



Der Glanz der Kunststoffmodelle ist bei den vorbildgetreuen Alterungen definitiv verblasst.

